

„Angekommen“ – so lautet der Titel eines neuen Zyklus, den Pascale und Turan Dardagan als Gemeinschaftsarbeit im Advent 2013 beginnen.

Als Auftakt wird ein auf den ersten Blick kompakt wirkender Kupferblock vor einem schwarzen, quadratischen Hintergrund gezeigt, welcher sich bei näherem Betrachten als ein aus mehreren Bändern geschichteter Quader entpuppt.



Angekommen – in menschenwürdigen Lebensbedingungen, wären gerne alle politisch und religiös verfolgten Menschen, die im Jahr 2013 ihre Heimat verlassen haben und dabei ums Leben kamen.

Angekommen – in der Mitte der Gesellschaft, wären 2013 gerne viele, die auf Kosten der Gier Einzelner ihren Arbeitsplatz verloren haben.

Angekommen ist hingegen das eine oder andere Geschenk, das man sich selbst oder anderen gemacht hat

... jedoch, kam es auch an?

Sehr gut angekommen bei uns Menschen ist auch der Auftrag Gottes, sich die Erde zu unterwerfen - nur das mit dem Herrschen klappt noch nicht so gut.

Aber das lernen wir auch noch

eines Tages,
wenn wir nichts mehr zu verschenken haben.

Weihnachten mit Geschenken zu feiern ist nahezu weltweit angekommen

... kommt Jesu Geburt auch noch an?